

Servicio de Evaluaciones Laborales de Achs Salud: La red ocupacional más grande de Chile

Comprender qué son las evaluaciones laborales de salud y por qué son cruciales es esencial para gestionar un entorno laboral seguro y eficiente. En este contexto, el Servicio de Evaluaciones Laborales (SEL) de Achs Salud lleva más de cuatro décadas marcando tendencia como un referente, garantizando estándares de calidad que hacen la diferencia. Al año realiza más de 400 mil evaluaciones, prestando servicios a más de 14.000 empresas, estén o no afiliadas a la Achs.

¿Qué son las Evaluaciones Laborales y por qué son importantes?

Las Evaluaciones Laborales de Salud se dividen en dos categorías: la preocupacional, realizada antes de contratar a un trabajador, y la ocupacional, efectuada periódicamente durante su empleo. Estas evaluaciones cumplen con normativas específicas y buscan detectar patologías o factores de riesgo que podrían afectar el desempeño

laboral del trabajador.

Propuesta de valor del SEL de Achs Salud

El SEL de Achs Salud se distingue por su cobertura, estándar de calidad, rapidez de agendamiento y de entrega de resultados. Para apostar por el cuidado oportuno de los trabajadores, este servicio ofrece agendamiento inmediato de horas. Además, los resultados están disponibles a través de Achs Virtual con un compromiso de entrega de menos de un día. Cabe destacar que el servicio cuenta con la red de evaluaciones laborales más grande del país, con 42 centros de Arica a Punta Arenas, y que cualquier empresa -sin necesidad de estar afiliada a la Achs- puede acceder a ella. El gerente comercial y Desarrollo Salud, Alejandro Amaro, señala que "la salud laboral es un compromiso compartido, y el SEL de Achs Salud se presenta como un aliado estratégico a las empresas en pos del cuidado de los trabajadores

de Chile, proporcionando evaluaciones rigurosas, en tiempo y forma, y cumpliendo con estándares que marcan la diferencia en la gestión de la salud en el entorno laboral".

Elegir el SEL de Achs Salud tiene diferentes beneficios para las empresas, por ejemplo, verificar si la salud de los candidatos es apta para las condiciones de riesgo inherentes del cargo. Estos factores contribuyen a un menor ausentismo por enfermedades comunes o laborales y una mejora de la productividad.

El servicio cuenta con un equipo interdisciplinario de profesionales -conformado por médicos, enfermeras, administrativos, técnicos en enfermería nivel superior y psicólogos, entre otros- que cumplen con los requisitos y capacitaciones que exige la normativa del Ministerio de Salud y/o el Instituto de Salud Pública.

Las horas se pueden agendar directamente en Achs Virtual, llamando al call center 600 600 2247 o enviando un correo a



sel@achs.cl El día de la cita, el colaborador debe presentarse al centro Achs Salud con su documento de identidad. Finalmente, en menos de 24 horas la empre-

sa y el trabajador tendrán acceso a los resultados de manera online. Para más información sobre el SEL de Achs Salud se puede acceder a www.achs.cl/sel

El SEL de Achs Salud realiza al año más de 400 mil evaluaciones laborales.